
 
 

DELAC Minutas, junta #2  
5 de octubre, 2022, 6:00 p.m.-7:30 p.m. 

1800 Solar Drive, en person o virtual 
 

1.0 Bienvenida y Presentación – La Sra. Guadalupe Reyes-Castillo, Directora Programas Estatales y Federales  
Dra. Connie Cervera, Ed.D., Especialista de Programas, y la Sra. Hilda Gómez, Enlace de Escuela entre Padres del Distrito 
Escolar dieron la bienvenida al comité a las 7:06 p.m. 
 

2.0 Oficiales del Comité de Padres de Familia: La Presidenta Sra. Peralta abrió la junta y presentó a la mesa del ciclo 
escolar 2022-23.   
DELAC Ciclo Escolar 2022-2023 (Elegido 6/9/22) 
  Presidente: Sra. Alba Peralta de Barralaga (HHS), presente 
  Vice- Presidente: Sr. Rafael Guillen (PHS), presente 
  Secretaria: Sra. Teresa Salazar (OMCHS/CIHS), presente 
  Oficial de Orden: Sra. Alejandrina Contreras (HHS), presente 
 

3.0 Repaso y aprobación de la agenda de hoy: (5 minutos)      
           Moción: Frida Martinez     Secunda: Miryam Cervantes   
           Votar:  Si, No o Abstenerse 
 

4.0 Repaso y Aprobación de las minutas de la junta del:  5 de octubre, 2022 (5 minutos) 
          Moción: Fabiola Guillen     Secunda:  Roxana Rosales_______________ 
          Votar: Si, No o Abstenerse 
 

5.0  Reporte sobre Eventos/Recursos Para Padres y reportes de las escuelas - Sra. Hilda Gomez y las escuelas dieron 
reportes sobre eventos y juntas en nuestras escuelas, fechas para las juntas de ELAC, SSC y LCAP, la fecha para el examen 
PSAT, Café con principal y más. 
 

6.0  Entrenamiento - El Director Ray Gonzales dio un entrenamiento detallado sobre la importancia de la asistencia escolar.  
En el entrenamiento El Sr. Gonzales informó al grupo que la asistencia es importante y es un indicador si el alumno se va a  
graduar. Cubrió que es una falta/ausencia justificado e injustificado, cuando los jóvenes llegan 30 minutos tarde eso cuenta 
como una falta, el proceso para corregir errores, con quien se debe de comunicarse en su escuela para hablar sobre faltas y 
inquietudes y nos dijo recursos si un padre/tutor busca ayuda sobre este tema. 
 

7.0  Juntas sobre áreas nuevas/límites escolares- OUHSD está cambiando los límites escolares. ¿Por qué? Nuestra 
nueva escuela Del Sol abrirá en agosto de 2023. Necesitamos hacer dos cosas, 1) determinar quién asistirá a Del Sol y 2) 
reducir el número de estudiantes en tres de nuestras escuelas. Habrá reuniones comunitarias donde las familias puedan 
compartir sus sugerencias sobre los límites.   Del Sol solo tendrá estudiantes de noveno grado cuando abra en agosto. Cada 
año se va a agregar un grado. En 4 años, la escuela será de los grados 9-12. Si un estudiante de noveno grado tiene un 
hermano que asiste a cualquiera de nuestras escuelas, el estudiante de noveno grado podrá asistir a la misma escuela que 
su hermano. Si la familia decide que quieren sus estudiantes en una escuela, se deberá completar una solicitud dentro del 
distrito durante el mes de  febrero. 
 

8.0  Optar por no participar en el programa de aprendices de inglés- La Directora Reyes informó al comité que las 
familias pueden optar por no participar en el programa para los estudiantes aprendiendo inglés. No se programará al 
estudiante en ELD o clases de contenido bilingüe. El estudiante seguirá siendo identificado como aprendiz de inglés y tendrá 



que continuar tomando el examen ELPAC hasta que lo apruebe con una puntuación de 4. El equipo del sitio seguirá 
monitoreando el progreso académico del estudiante.  
 

9.0 Entrenamiento - Censos de lenguas, Directora Guadalupe Reyes (15 minutos)- la reunión se hizo larga y el comité 
decidió terminar la reunión después de punto #8.  Los puntos de la agenda sobrantes se agregarán a la reunión de 
noviembre. 
 
10.0 Actualización del Programa de Educación Migrante - Sr. Guillen (2 minutos) -la reunión se hizo larga y el comité 
decidió terminar la reunión después de punto #8.  Los puntos de la agenda sobrantes se agregarán a la reunión de 
noviembre. 
 

11.0 Comentarios Públicos: El límite es 2 minutos por persona. Solo comentarios respecto a los temas de la agenda.  
Presidenta Sra. Peralta (6 minutos total) 
Comentarios de unos padres eran: Que los comentarios deben reducirse al mínimo y deben ser específicos de la agenda y 
ser respetuoso con los comentarios de la gente. 
 
12.0 Cierre de la junta. Fecha y hora. Próxima Junta: 2 de noviembre, 6:00 - 7:30 p.m.  La junta se cerró a las 7:46pm         
Lugar:  En persona o Virtual por Google meets   
         Moción: Jessica Vargas     Secunda: Fabiola Guillen    
         Votar:  Si, No o Abstenerse 

 
 

 


